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L’EDITO DU MAIRE  

 

 

Loi travail dite « loi El Khomri » du nom de la ministre qui porte le projet. Manifestations qui en découlent avec 

leurs cortèges de violences. Passage en force avec le fameux 49.3 qui attise toutes les rancœurs. Violences 

contre les forces de l'ordre qui tournent en boucle sur les nombreuses (trop?) chaînes d’informations. Menaces 

terroristes permanentes  qui d'ailleurs touchent nos voisins Belges. Chômage qui ne baisse toujours pas. 

Primaires à droite et à gauche, ce qui permet à nos élites de commencer à se vilipender un an avant les 

présidentielles. La France plus divisée que jamais. Voilà l’état de notre pays, tout du moins selon des médias 

plus anxiogènes les uns que les autres, début juin. 

Un mois plus tard, une France unie, des problèmes sociaux évaporés, des politiques totalement passées en 

second plan sauf bien sûr pour donner leurs avis, non pas sur la baisse de l'augmentation de la fameuse 

courbe du chômage mais pour disserter sur …...L'EQUIPE DE FRANCE DE FOOTBALL. 

Certes le parcours de nos joueurs est remarquable ainsi que l'organisation du tournoi mais n'est ce pas la 

preuve par 11 que le ramdam médiatique influence de plus en plus nos existences en ne nous laissant pas le 

temps d’analyser par nous même le monde qui nous entoure, en nous gavant d'images tantôt négatives, 

rarement positives, à un rythme invraisemblable. 

Je vous invite donc à parcourir votre bulletin municipal dans le calme et la quiétude de l'été Cabassois. 

J’en appelle donc, une nouvelle fois, à la responsabilité parentale et au sens civique de tous pour que cette 

période estivale profite à tous, Cabassois et estivants. 

Passez un bel été à Cabasse. 

 

 

 

                                                                                                                         Yannick SIMON  

                                                                                                                       Maire de CABASSE 
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OUVERTURE de La maison de la jeunesse  

C’était une promesse, nous l’avons tenue. La municipalité est fière de vous annoncer que la maison de la 

jeunesse ouvrira en septembre et pourra accueillir 24 jeunes de 11 à 17 ans sur les temps suivants :  

- les vendredis après-midis en période scolaire de 17h00 à 19h00  

- autres heures en fonction des projets  

- les vacances d’Automne du 19/10 au 26/10/2016  

- les vacances de février du 11/02 au 17/02/2017  

- les vacances de Printemps du 08/04 au 14/04/2017  

- les vacances d’Été du 08/07 au 14/07 et du 24/08 au 02/09/2017.  

Le montant de la cotisation est fixé à 10.00 € pour l’année.  

L’inscription ne sera définitive qu’après le dépôt du dossier administratif complet et du paiement par le res-

ponsable légal.  

Dans un premier temps, les jeunes pourront profiter du babyfoot, coin jeux avec playstation 4, et accéder à 

internet sur les bornes destinées à cet effet, toutes les activités seront encadrées par du personnel qualifié.  

LA CANTINE SCOLAIRE 

 

 

La comparaison des mêmes périodes, vacances de février à Pâques 2015 et 2016, fait apparaître une nette 
diminution des écarts entre les repas réservés et pris, et améliore par conséquent la gestion des repas. 
ATTENTION: Les factures sont payables dans les 30 jours à réception des factures. Trop de parents 
règlent les factures hors délai. Cette dérive entraînera, dès la rentrée de septembre, l’application stricte du 
règlement et l’exclusion des enfants. 
Prix du repas : 2.60€, le repas réservé non pris est facturé 2,60€; le repas pris sans réservation est facturé 
4,00€. 
 

REPAS CANTINE du 09 mars au 24 avril 2015                                                                                                                            
(en rouge, le nombre d'enfants qui n'avaient ni réservé ni donné de ticket)                                                     

(en bleu, le nombre d'enfants inscrits au repas et qui se sont désistés sans prévenir)                                    
(en jaune, prise en compte des classes en sortie scolaire programmée non facturée) 

  lundi mardi merc jeudi vend lundi mardi merc jeudi vend 

Date repas 9/3 10/3 11/3 12/3 13/3 16/3 17/3 18/3 19/3 20/3 

# Inscrits-
Présents +29 +39 -1 +37 +41 +23 +24 -11 +33 +17 

Date repas 23/3 24/3 25/3 26/3 27/3 30/3 31/3 1/4 2/4 3/4 

# Inscrits-
Présents +15 +11 -12 +17 -4 +15 +15 -5 +36 +12 

Date repas 6/4 7/4 8/4 9/4 10/4 13/4 14/4 15/4 16/4 17/4 

# Inscrits-
Présents   +22 -7 Grève +25 +25 -22 -12 -17 +25 

Date repas 20/4 21/4 22/4 23/4 24/4           

# Inscrits-
Présents +25 -40 -9 -23 -17           

REPAS CANTINE du 22 février au 01 avril 2016                                                                                                                              
(en rouge, le nombre d'enfants qui n'avaient pas réservé)                                                                    

(en bleu, le nombre d'enfants inscrits au repas et qui se sont désistés sans prévenir)                                       
(en jaune, prise en compte des classes en sortie scolaire programmée non facturée) 

  lundi mardi merc jeudi vend lundi mardi merc jeudi vend 

Date repas 22/2 23/2 24/2 25/2 26/2 29/2 1/3 2/3 3/3 4/3 

# Inscrits-
Présents 0 5 1 2 2 -21 -27 -1 -8 -42 

Date repas 7/3 8/3 9/3 10/3 11/3 14/3 15/3 16/3 17/3 18/3 

# Inscrits-
Présents -9 -10 0 -2 -15 -9 -5 -1 -9 -7 

Date repas 21/3 22/3 23/3 24/3 25/3 28/3 29/3 30/3 31/3 1/4 

# Inscrits-
Présents -9 -11 0 -4 -31   -3 -5 Grève -3 
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LE POINT TRAVAUX 

Travaux de doublement des lits de séchages 

plantés de roseaux de la station d’épuration de 

CABASSE.  

Comme nous vous l’avions annoncé dès septembre 

2014 (voir LOU CABASSIE N°2°)  nous nous 

sommes attelés à la tâche avec les différents acteurs 

institutionnels (photo 1)  afin de réparer les égare-

ments du passé et rendre notre station d’épuration 

fonctionnelle. Celle-ci ne fonctionne depuis 2009 

qu’en mode dégradé grâce à une unité mobile de 

presse à bande (voir photo 2)  ce qui n’est pas sans 

incidence sur nos factures concernant l’assainisse-

ment. Après des études environnementales et diffé-

rents appels d’offres pour désigner un Bureau 

d’étude, OTEIS ainsi que l’entreprise principale 

EPUR NATURE avec son  cotraitant AUDiBAT ont 

enfin pu commencer les travaux le 17 Mai 2016. A ce 

jour, après prélèvements et expertises d’un géotech-

nicien, tous les matériaux d’apport de la structure des 

futurs lits ont été criblés et stockés sur site et la nou-

velle clôture installée (photo 3). Le bassin de com-

pensation  a été creusé par moitié (photo 4). La base 

de la voie de circulation entre les anciens lits et les 

nouveaux lits a été installée ainsi que les regards de 

récupérations des jus (photo 5) . Nous ne manque-

rons pas de vous tenir informés de l’avancement des 

travaux qui sont notre  principal et obligatoire inves-

tissement pour 2016.  

Travaux de réhabilitation de nos chemins de des-

sertes rurales suite aux intempéries du 3 Octobre 

2015. 

Notre commune a été durement touchée matériellement 

sur ses chemins de dessertes rurales par les intempéries 

du samedi 3 Octobre 2015. Dès le dimanche 5 Octobre, 

votre équipe municipale était sur le terrain afin d’évaluer et 

quantifier les dégâts et pour « monter » le dossier de de-

mande de passage en catastrophe naturelle. Après exper-

tise des services de l’état, notre dossier avait requis un 

avis favorable. Des travaux provisoires avaient été effec-

tués la semaine du 5 au 9 Octobre au quartier St LOUP 

pour permettre la circulation des véhicules. Aujourd’hui les 

travaux définitifs sont en cours quartier St LOUP, le GRE-

NOUILLET, chemin des NOURADONS. La suite des tra-

vaux quartiers plaine d’ISLE, le PLEIN SUD, les VAN-

NAUX EST, chemin de CHABAUD, avenue ARAGON se 

fera dans la  continuité.  

photo1 

photo2 

photo3 

photo4 photo5 

Quartier ST LOUP avant et pendant les travaux 

Ci-dessus  

Quartier LE GRENOUILLET,  

à droite  

chemin des NOURADONS 
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Réhabilitation du local municipal mis à la  

disposition du Moto Club du Var.  

A la demande du Président du Moto Club du Var Mr 

Éric MICHEL nous avons procédé à la réhabilita-

tion partielle du local mis à sa disposition qui, il est  

vrai était dans un bien triste état depuis des 

lustres !!! Une peinture du local principal a été réali-

sée. L’eau (douche, évier, cuvette WC, robinetterie) 

et l’électricité ont aussi été installées ce qui permet-

tra à cette association d’œuvrer pour l’animation 

rurale de la commune dans les  meilleures condi-

tions qui soient.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Travaux de traçages au sol de places parkings 

rue Portail de l’Olivier  

Notre mise en place de la règlementation des 

places de parkings sur le village continue avec le 

traçage au sol de 8 nouvelles places  réglementées 

rue Portail de  l’Olivier (autos, motos, vélos). 

Sécurisation de la gare des cars en centre-ville.  

Dans un souci de sécurisation, nous avons implanté, 

avec l’aide du service technique, des barrières devant 

l’arrêt des  cars du centre-ville. 

Travaux à l’école 

Lors du conseil d’école du mois de  Novembre 2015, 

les délégués représentants les élèves ont demandé à 

la municipalité de pouvoir bénéficier de l’installation 

d’une table de ping-pong dans la cours d’école du bâ-

timent C (CM1-CM2). Nous avons trouvé l’idée perti-

nente. Cette installation pouvait compléter les tra-

çages pour différents jeux de ballons et marelles que 

nous  avions faits dès 2014. Aussi au mois de Février  

2016, une table de ping-pong « newlook » en pvc et 

résine de  synthèse anti UV a été installée pour la plus 

grande joie de nos scolaires.  
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CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE 

Une journée à la camarguaise  

Le 19 mai, nos séniors cabassois ont pris la route pour le domaine de Méjanes qui se situe au bord de 

l’étang du Vaccarès, le plus grand de la Réserve régionale de Camargue. Un spectacle taurin les attendait 

dans les arènes du domaine avec taureaux en cocarde pour les raseteurs, jeu de gardian, spectacle de 

chevaux. Le déjeuner s’est déroulé à l’hostellerie de Méjanes pour la dégustation d’une Manadière de tau-

reau. La digestion a pu se faire au choix, par une marche à pied à travers le domaine ou par un tour en 

petit train faisant découvrir la diversité des paysages de Camargue, grâce à un circuit pittoresque sur les 

bords de l’étang du Vaccarès.  

Un petit crochet dans un magasin s’imposait avant le retour à Cabasse afin de faire le plein de spécialités 

camarguaises.  

Spectacle de magicien pour enfants  

Un spectacle pour les enfants de 3 à 10 ans est programmé le  

samedi 24 septembre 2016 après-midi à la salle des fêtes.  

Les inscriptions se feront en Mairie début septembre.  

Les permanences juridiques tenues tous les lundis en mairie ne seront pas assurées les mois de juillet 

et août. Reprise des permanences en septembre, sur rendez-vous uniquement.  
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La commune de Cabasse adhère à nouveau à l'association Maures développement durable depuis 2 ans.  

Cette association , présidée par Monsieur le député Jean-Michel Couve, a pour vocation première l'unifica-

tion du littoral, du massif des maures et de la plaine des Maures, constituant le territoire des Maures. Sur 

cette identité propre à son territoire, il faut pouvoir relancer le tourisme sur la totalité de l'année avec une 

mise en valeur de son riche patrimoine historique et artisanale, développer une économie locale durable et 

préserver et valoriser le massif forestier.  

La piste qui permet d'atteindre ce but pourrait être la mise en place d'un Geoparc en demandant une labelli-

sation à l'UNESCO.  

Des partenaires universitaires et scientifiques ont démontré tout l'intérêt et la qualité géologique et préhisto-

rique du massif des maures au plan international. Les communes de ce territoire sont appelées à grossir les 

rangs des communes déjà présentes dans l'association pour élargir le débat d'idées. Des partenariats pri-

vés viennent renforcer l'équipe pour faire progresser le projet. D'autres partenaires sont évidemment les 

bienvenus.  

La participation de tous les habitants est vitale pour la labellisation à l'UNESCO!  

Qu'est ce qu'un géoparc?  

Un géoparc mondial UNESCO est un espace territorial présentant un héritage géologique d’importance in-

ternationale. Cet héritage permet aux populations de prendre conscience et de trouver les clés pour ré-

pondre au contexte géodynamique de la planète sur laquelle nous vivons tous.  

Un grand nombre de géoparcs mondiaux UNESCO aident à prendre conscience des risques géologiques 

encourus tels que les risques volcaniques, séismes et tsunamis et dans ce cadre élaborent des stratégies 

d’atténuation de ces risques au sein des communautés locales.  

Les géoparcs mondiaux UNESCO conservent les dossiers relatifs aux changements climatiques survenus 

ces dernières années. Ils sont de véritables éducateurs pour les changements qui surviennent actuellement 

et permettent d’adopter de bonnes pratiques environnementales en favorisant l’utilisation des énergies re-

nouvelables et du « tourisme vert ».  

Les géoparcs mondiaux UNESCO informent sur le besoin et l’utilisation durable des ressources naturelles 

exploitées et extraites tout en faisant la promotion du respect de l’environnement et de l’intégrité du pay-

sage.  

Les géoparcs mondiaux UNESCO n’ont pas de statut juridique propre conférant aux législations locales, 

régionales ou nationales de chaque pays sur lequel est situé un géoparc mondial UNESCO, le droit de pro-

téger ces sites.  

                                 http://www.unesco.org/ http://www.maures-developpement.fr/  

L'Association des Communes Forestières - Agence des politiques énergétiques du Var porte 

en 2016 trois Espaces Info Energie (EIE) :  

> l'EIE Maures - Provence Verte - Verdon,  

> l'EIE de l’Aire Toulonnaise  

> et l'EIE de l'Est Var. Ce dernier est intégré à la plateforme de la rénovation AREVE.  

Soutenus par l’ADEME, la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur, le Conseil départemental du Var et cer-

taines collectivités du territoire, les Espaces Info Energie de l'Agence ont deux grandes missions :  

-- une première mission de conseil neutre, gratuit et de proximité au grand public sur différentes théma-

tiques: isolation, chauffage, rénovation, construction, économie d’énergie, énergies renouvelables…  

Les EIE tiennent des permanences, participent à des manifestations thématiques et organisent des confé-

rences à destination du grand public (salons, foires sur les énergies, l’habitat, etc.). Ils organisent égale-

ment des visites de site exemplaire pour porter à connaissance du grand public des installations exem-

plaires dans le département du Var ;  

-- une deuxième mission envers les collectivités pour les aider à maîtriser leur consommation énergétique 

en sensibilisant les élus et les agents aux économies d’énergie. Les EIE appuient et suivent également les 

politiques énergétiques mises en œuvre sur leur territoire (agenda 21, Schéma de Cohérence Territorial, 

Plan Climat Energie et Territoire, Bilan carbone…).  



 8 

 

REPAS A THEME  

Pour remercier les bénévoles qui interviennent sur les 

Nouvelles Activités Périscolaires, la municipalité les a invi-

tés au restaurant scolaire à l’occasion des repas à thème.  

Le hamburger, symbole de la cuisine américaine, associé 

aux frites et au ketchup ont fait le bonheur des enfants qui 

en redemanderaient plus souvent. Heureusement, Brigitte 

veille à l’équilibre des repas.  

KERMESSE NAPS  

La kermesse des NAPS s’est déroulée le jeudi 23 juin après-midi. L’équipe d’animation avait préparé une 

quinzaine de stands et de jeux en bois sur la thématique médiévale. Les enfants ont présenté leur spectacle 

aux parents : ronde des légumes, hip-hop sur le medley du trio féminin LEJ et de la boxe ludique sur le 

thème musical de Rocky.  
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CRECHE  

Pour sa kermesse de fin d’année, la 

crèche de l’association MAMI a attiré un 

grand nombre de parents. Jeux, musique 

et goûters ont ravi petits et grands.  

REFORME DES RYTHMES SCOLAIRES  

L’année dernière, à la même époque, nous attendions la décision de la CDEN (Commission Départementale 

de L’Education Nationale) pour modifier l’emploi du temps de l’école de Cabasse qui avait été demandé par 

Monsieur le Maire en Conseil d’Ecole extraordinaire. Finalement, la décision que nous attendions de libérer 

les écoliers un deuxième après-midi complet dans la semaine a été acceptée. Cela allait nous permettre 

d’expérimenter les NAPS (Nouvelles Activités Périscolaires) le jeudi après-midi au lieu des 4 fins d’après-

midi. Après une année de fonctionnement, il fallait faire un premier bilan. Le comité de pilotage, mis en place 

dans le cadre de notre PEDT (Projet Educatif de Territoire), s’est réuni le 09 juin dernier pour évaluer et tirer 

un premier bilan positif de ce nouvel emploi du temps. Un 2ème après-midi de repos consécutif dans la se-

maine, des activités ludiques et de qualités proposées aux enfants inscrits aux NAPS et une participation en 

hausse à ces activités prouvent le bien-fondé de cette nouvelle organisation du temps scolaire. Bien évidem-

ment, cette réforme obligatoire et difficile à mettre en œuvre ne satisfera pas tout le monde. Néanmoins, 

cette organisation nous semble la plus efficiente pour les enfants qui sont au centre de nos préoccupations.  

ALSH (Accueil de Loisirs sans Hébergement)  

Voilà maintenant 2 ans que nous travaillons sans relâche avec les différents services de l’Etat : CAF 

(Caisse d’Allocation Familiale), DDCS (Direction Départementale de la Cohésion sociale) et Education Na-

tionale pour pouvoir déclarer nos accueils périscolaires en ALSH (Accueil de Loisirs sans Hébergement). 

Un travail profitable aux familles Cabassoises qui bénéficieront, dès la rentrée prochaine, d’une baisse du 

prix des activités périscolaires et de la garderie de 50% (0.50€/heure). Cette baisse sera compensée inté-

gralement par les aides financières de la CAF.  
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CA S’EST PASSE A CABASSE 

Commémoration du 19 mars 2016  

Autour du monument aux morts, huit drapeaux honorant cette 

manifestation organisée par la municipalité et le Comité FNACA de la 

commune. Après le dépôts de gerbes, l’allocution de Mr WACKER Alain 

Adjoint au Maire et de Mr SANTOS André Président local du Comité 

FNACA, la population était conviée à un vin d'honneur offert par la 

Municipalité. 

Nettoyage des collines lors de la journée verte organisée par le ccff, les sociétés de chasse et de pêche. Les bénévoles et les 

associations ont rempli les deux bennes prêtées par le groupe Pizzorno. 

Joël Cervatius , le garde champêtre, a pris sa retraite après six ans de bons et loyaux services auprès de la commune. 

Deuxième chapitre de la fête du cochon et des vins de 

notre terroir. 
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" La municipalité a convié les nouveaux arrivants pour 
leur souhaiter la bienvenue, et désormais il a été décidé 
qu'un cocktail serait organisé deux fois par an.  

Il faut venir vous inscrire à la MAIRIE. 
Un moment d'échanges , de présentation, discussion 
entre les élus et les nouveaux arrivants. 

Un livret de bienvenue ainsi qu’un stylo de la ville et un 
porte clefs ont été remis à chacun .  

 Monsieur le Maire leur a adressé ses félicitations 
d'avoir choisi le plus beau village du département." 

Cérémonies commémoratives du 24 avril et du 08 mai en présence de nos portes drapeaux. 

5 juin, apéritif de clôture de la 1ère 

exposition photo de l’association 

Matavon Photo Club en présence de 

notre conseiller départemental Mr 

Dominique Lain . 

Concert de Nicole Rieu au 

cinéma vendredi 24 juin . 

25 juin gala de fin d’année du Gym Ca 

Danse. 
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Gym Ca Danse 

Bouger, faire du sport est l’objectif de l’association Gym Ca 

Danse depuis 10 ans. Des cours de gymnastique, fitness, zum-

ba, pilates et danse de salon sont proposés pour les adultes. 

Les enfant peuvent bénéficier de cours de modern jazz, de clas-

sique et de zumba junior.  

Certains d’entre eux ont pu participer 

aux rencontres sélectives interdanses au Muy les 27 mars et 3 avril, en clas-

sique Nora Milleville et Valentine Taron se sont classées au niveau départe-

mental, en modern jazz Charlotte Giroud était finaliste au niveau régional. 

Margaux Pécourt en quatuor avec trois danseuses des Mayons ont été sélec-

tionnées au Pradet le 16 avril et se sont classées 1ères régionales à Miramas 

le 14 mai 2016. 

Animer est l’autre objectif de l’association. Les enfants ont pu bénéficier d’un 

spectacle de noël le 19 décembre 2015, un loto a eu lieu le 11 janvier 2016, un 

thé dansant le 28 février ,une zumba party le 5 mars et le gala de fin d’année le 

25 juin. 

N’hésitez pas à venir vous inscrire en septembre pour une année sportive et conviviale. 

Informations auprès de Maryvonne et Muriel :  

06 07 11 01 65 et 06 79 23 86 72 

 Quelques mots pour résumer les activités du début de saison du  cyclo club cabassois. 

 

Le 22 mai, randonnée Vtt "Les crêtes de Matavon", avec 281 participants, 4 parcours  de 15, 25,35 et 45 kms 

pour tous niveaux, étaient proposés sur le territoire des communes de Cabasse et Flassans.  

Nous remercions les communes et les propriétaires qui nous ont 

permis d'organiser cette randonnée, ainsi que nos partenaires. 

Cette journée s'est clôturée par un apéro et un repas familial pour 

récompenser toute cette organisation avec une équipe formidable. 

Le week-end du 28/29 mai, certains membres du cyclo club ont 

participé aux 24 h vtt du Luberon. Avec une météo pas toujours 

clémente, le parcours était technique et sinueux. Cette manifesta-

tion regroupait 500 personnes et 110 équipes. 

Le 19 juin, organisation de la randonnée route "La Calebasse", qui a réunie une centaine de cyclos avec 3 par-

cours proposés 60, 80 et 110 kms au départ de Cabasse et empruntant les routes du haut Var. Les parcours et 

le ravitaillement à Correns ont été appréciés de tous les participants. 

 

Toute personne désirant rouler dans une ambiance conviviale et sportive, appeler le 

président Mr Pierre Mingeaud au 06.75.05.55.62.  
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Réserve Communale de Sécurité Civile :  

Une vingtaine de participants venus assister à l’Assemblée Générale de l'association et surtout au passage 

du CCFF en Réserve Communale de Sécurité Civile. Le Président délégué Emmanuel GHIO a fait exposé 

de la situation et des changements d'organisation. A savoir, le CCFF a passé cette saison 833 heures de 

surveillance et aide aux associations (525h en forêt, 300h d'assistance civile, 8h risque inondation). Le maire 

de Cabasse, Yannick SIMON, a remercié en fin de réunion les bénévoles pour leur contribution au bien-être 

du village et à la sécurisation des habitants. Cette année, l’effectif dépasse la barre des 30 bénévoles et per-

met une surveillance des massifs en été plus présente et dissuasive. La RCSC de Cabasse est maintenant 

sur internet www.rcsc-cabasse.fr et sur les réseaux sociaux : Facebook Réserve Communale Cabasse.  

Société de Chasse de Cabasse :  

L’Assemblée Générale de la Société de Chasse s’est déroulée le dimanche 26 juin au cinéma. Un bilan de 

la saison et les grandes lignes directives de la prochaine saison ont été annoncés et votés. La journée net-

toyage, toujours aussi bénéfique à l’environnement et soutenue par le Groupe PIZZORNO et la municipali-

té, est d’office reconduite. L’ouverture du concours de chilet à Cabasse fait aussi parler de lui et pourrait 

prétendre à un concours national qui sait… Les chasseurs sont actifs tout au long de l’année et un parte-

nariat fort a été instauré entre la Société de Chasse, la mairie, et le Comptoir de Vins de Flassans pour 

tout mettre en œuvre afin de réguler au mieux la population de grands gibiers (sangliers surtout) et ainsi 

pouvoir protéger les cultures et la population sur les routes en montrant aux sceptiques, que chasseurs et 

viticulteurs peuvent s’entendre. La campagne des permis de chasser est lancée, le bureau souhaite une 

bonne saison à ses sociétaires. La Société de Chasse est sur internet www.chasse-cabasse.fr et sur les 

réseaux sociaux : Facebook Société Chasse Cabasse.  
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Avenir Bouliste Cabassois :  

Une belle saison qui démarre et un planning juillet aout qui s’annonce grandiose. Le Président, David GHIO, 

et son bureau ont relancé les concours mixtes le vendredi soir, attraction du village il fut un temps. Le boulo-

drome éclairé n’attendra plus que vous, spectateurs, pour faire vibrer le pont (barbecue et musique). Les 

traditionnelles mêlées du dimanche font toujours le bonheur des participants (en moyenne 50 joueurs par 

concours). Les samedis après-midi sont eux consacrés aux concours par équipes, généralement 2 en 2. Le 

Président a souhaité proposer des week-end complet aux boulistes et au public pour animer la période esti-

vale. A très bientôt ! L’Avenir Bouliste Cabassois est sur internet www.boules-cabasse.fr et sur les réseaux 

sociaux : Facebook Boules Cabasse.  

 

 

 

 

 

 

Les Vieilles Guibolles Cabassoises :  

Samedi 4 juin s’est déroulé le tournoi inter-commerces permettant à tous de s’amuser au ballon tout en pas-

sant un bon moment. Malgré la météo capricieuse, nous avons pu assister à de beaux matchs.  

Nous tenons à remercier les 10 équipes présentes : alimentation Paule (vainqueurs),Audibat, Azur Pose, 

Bar Dotto, Bar de la Place, Boulangerie Aurélie et Florian, Domaine de Cambarette, GMP, Karaté Club Ca-

basse et l’équipe de la mairie « Champomy team ».  

Merci aux bénévoles de l’association pour leur aide précieuse toute l’année.  

Si vous avez plus de 35ans et souhaitez vous inscrire à la rentrée pour jouer avec nous les vendredis soirs 

merci de contacter Pascal au 06 11 85 24 12 . 



 16 

 

L’agenda des manifestations 

Samedi 16 Juillet  
Loto de l’association patrimoine et histoire, devant stade 
de football 21h  
Dimanche 17 Juillet  
Grand aïoli, boulodrome 12h  
Mercredi 20 Juillet  
« Mercredis d’enfer » , place Dotto 21h  
Samedi 23 Juillet  
Concert Jazz, domaine trois terres 19h30  
Dimanche 24 Juillet  
Rassemblement vieilles voitures et concours pétanque,  
Boulodrome  
Mercredi 27 Juillet  
« Mercredis d’enfer » , place Dotto 21h  
Mercredi 3 Août  
« Mercredis d’enfer » , place Dotto 21h  
Mercredi 10 Août  
« Mercredis d’enfer » , place Dotto 21h  
Vendredi 12 Août  
Marché nocturne , Place Dotto 19h-23h  
Mercredi 17 Août  
Commémoration de la libération, défilé dans le village 
avec véhicules d’époque.  
« Mercredis d’enfer » , place Dotto 21h  

Jeudi 18 Août 
Sortie à aqualand pour les 11-17 ans  
Inscriptions en mairie 

 
Samedi 10 Septembre 
Forum des associations, Salle des fêtes 
Samedi 17 et Dimanche 18  Septembre 
Journées européennes du patrimoine, Moulin à huile 
Vendredi 30 Septembre  
Conférence , Cinéma 18h 
 

Il est possible que certains changements de date ou d’horaire interviennent après la parution de ce calendrier, merci de consulter les 

affichages dans le village ou le site internet de la commune : http://www.mairie-cabasse.fr/ 

ETAT CIVIL 

 

    La municipalité souhaite la bienvenue à :  

     LAFONT Valentin né le 18 mars                                          STEFUT Deborah née le 25 mars 

     PALAYER Mayson né le 8 juin                                              MALBRANQUE VIALE Alexandre né le 23 juin 

     PIERANTONI Esteban né le 24 juin                  

 

             Ils se sont dit oui : 

            Philippe MULACHIE et Iryna PLOTNIKOVA le 11 juin 

            Christophe BERTINATTO et Conravinia MASA le 1er juillet 

 


